

Ayer, en los tendidos de la Monumental, durante la novillada en la que se presentaron SEBASTIAN PALOMO LINARES y RAUL CONTRERAS «FINITO», acompañados en su «primera» barcelonesa por MANOLO SANLUCAR, se habló, naturalmente, de toros. De los novilleros que hicieron el paseillo... y sobre «EL CORDOBES».

—Acabo de recibir —comunicó a sus amigos el gran aficionado FRANCISCO JIMENEZ GIL— los dos últimos libros publicados: «El Cordobés y su gente», de MARINO GOMEZ SANTOS, y «El Cordobés», de JOSE MARIA LARA.

Como JIMENEZ GIL es de Córdoba, se impuso una pregunta: —¿A ti te gusta tu paisano? Y la respuesta fue tajante: —A mi me gustaba «MANOLETE», que también era de Córdoba.

Paisanaje

También se comentó, en los tendidos de nuestra Monumental, lo sucedido a GRACIA DE TRIANA. La popular «cantaoira» acaba de incorporar a su repertorio «Nació en Palma del Río», y siempre que interpreta dicho pasodoble se produce división de opiniones. Días atrás, GRACIA DE TRIANA se dirigió a uno de los que protestaban, y le preguntó:

—¿Cuál es su torero favorito, señor?

El interrogado, respondió: —«El Viti».

Y GRACIA DE TRIANA continuó: —Pues yo soy «cordobesista». ¿Paisanaje algo?

Paisanaje honorario.

Despedida

El pasado miércoles, se ofreció un «cocktail» de despedida a la señorita MARUJA RAMOS ARELLANO. Motivo: su próximo viaje a Alicante, donde asistirá a las Fiestas de San Juan, en su calidad de «Bellea del Foc» de Casa Valencia en Barcelona.

En la reunión se habló de MARIA DEL ROSARIO ALVAREZ, quien,

como «Bellea del Foc 1965», presidirá las indicadas fiestas, en representación de la mujer alicantina. Y también se habló del escritor RICARDO GARCIA, el popular K-HITO, quien pronunciará el correspondiente Pregón.

—El éxito está asegurado —aseguró, a su vez, la «bellea» alicantino-barcelonesa.

Y con invitadas como ella, mucho más.

Satisfacción

MONTSERRAT DALI no oculta su alegría:

—Van a declarar a Cadaqués, población de interés turístico nacional. La encantadora dama fue auténtica «pionera» de la bella localidad costera:

—Cuando nadie hablaba de Cadaqués, yo ya vivía allí.

«Allí» también vive su prima, ANA MARIA DALI, y, en Port Lligat, su primo SALVADOR DALI. Toda la familia.

Homenaje

Ofrecido por el simpático «Club de los nariguados» al admirado actor ALEJANDRO ULLOA. El lunes, por la noche, en el teatro Windsor. Después de la representación de «Lejano pariente sin sombrero», ULLOA recitará un fragmento de «Cyrano de Bergerac» e ingresará, oficialmente, en la agrupación, junto con MARCOS REDONDO y SALVADOR ESCAMILLA, finalizando el acto con el estreno del himno compuesto por JORGE DOMINGO.

Ausencia

De los tres «nariguados» de honor, uno, SALVADOR ESCAMILLA, no estará presente en el «Windsor», porque tenía un compromiso adquirido con determinada sala de fiestas de Sitges, que inicia, esa noche, nueva etapa en su actividad. Y, al parecer, con amplios vuelos artísticos. Primer programa: el cantante RAIMON y el bailarín ANTONIO GARDÉS.

Popularidad

En toda la Prensa nacional acaban de publicarse unos anuncios de determinada marca de quesos, radicada en Mahón. Junto a las excelencias del producto, una fotografía de MARIO BEUT. Sin ningún adjetivo ni presentación. ¿Para qué, si con «La unión hace la fuerza» se ha convertido en uno de los personajes más populares de la pequeña pantalla?

—«Iberia» me podría hacer algo así como viajero honorario, ya que no hago más que ir de Barcelona a Madrid, y regresar, claro. Casi cien viajes he realizado desde que empecé el programa.

¿Por qué no celebrar, como en el teatro, las cien representaciones, que, en este caso, serían los cien vuelos?

Secretaria

MARIO BEUT, aparte sus constantes desplazamientos, despacha y atiende copiosa correspondencia. Hay días que recibe hasta trescientas cartas, y las jornadas menos «movidas», no bajan nunca de cien.

—¿Cómo te las arreglas para contestarlas?

—Con una secretaria magnífica, que me ayuda extraordinariamente.

¿Y por qué no la presenta al concurso «La secretaria del año»? Seguro quedaba clasificada.

Invitaciones

El mismo MARIO BEUT, a quien los triunfos no le envanecieron y continúa siendo la misma persona amable y simpática, explica:

—Con este programa, hice amistad con los alcaldes de todas las capitales españolas. El de Pamplona, me invitó a que fuera a las Fiestas de San Fermín. Y el de Santander, a los Festivales de España que se celebran en dicha ciudad.

Próximo desplazamiento del «eterno viajero»: Burriana, para asistir a la proclamación de la Reina de la Juventud, en el transcurso de unas Fiestas de las que será Mantenedor el DUQUE DE PRIMO DE RIVERA y alcalde de Jerez de la Frontera.